

Saison 2012 / 2013 - Kreisliga E-Junioren

Pokalvorrunde am 20. Oktober 2012 in Schlepzig

Kader:

1	Markus Klinkmüller	5	Armin Lehmann	10	Mark Liebscher
21	Hannes Meerbach	7	Justin Richter	11	Corbinian Hielscher
2	Luca Mittmann	8	Theo Cal (SF)		
4	Paula Sievers	9	Fabian Krimm		

Startformation:

	(7) Justin Richter	
(9) Fabian Krimm		(8) Theo Cal (SF)
(5) Armin Lehmann	(10) Mark Liebscher	(4) Luca Mittmann
	(1) Markus Klinkmüller	

Spielbericht:

Am Ende bleibt leider nur Platz fünf

Am 20.10.2012 trafen sich fünf Teams der E-Junioren Kreisliga zur Pokalvorrunde in Schlepzig. Die zweite Mannschaft der Spielgemeinschaft TSG Lübben / GW Schlepzig war somit Gastgeber für ein sehr starkes Teilnehmerfeld. Denn mit Rot Weiß Luckau I, der JSG Calau und Blau Weiß Vetschau waren gleich drei der ersten vier Teams aus der E-Juniorenkreisliga zu Gast. Komplettiert wurde das Starterfeld durch den SV 1885 Golßen. Leider nicht erschienen ist die Mannschaft vom Goyatzer SV.

Spiel 2: SG TSG Lübben / Grün Weiß Schlepzig II gegen Rot Weiß Luckau I

Im Spiel gegen den momentanen Tabellenführer machten unsere Jungs und Mädels ein sehr starkes Spiel. Zwar dominierten die Gäste aus Luckau das Geschehen, konnten aber zunächst wenig Zählbares erreichen. Gegen unsere stark spielende Defensive dauerte es bis zur siebenten Minute, dass Luckau das 0:1 gelang. Dies war gleichzeitig der Pausenstand.

Nach der Halbzeit ähnliches Spiel, nur mit dem Unterschied, dass sich unser Team auch hin und wieder in die gegnerische Hälfte begab. Allerdings blieb ihm eine wirkliche Chance auf ein Tor verwehrt.

Wiederum nach sieben Minuten netzten die Luckauer zum 0:2 ein und machten somit alles klar. In der Schlussminute fiel dann noch das 0:3.

Spiel 4: Blau Weiß Vetschau II gegen SG TSG Lübben / Grün Weiß Schlepzig II

Im zweiten Spiel war der Gegner kein geringerer als die zweite Vertretung des Landesligisten aus Vetschau. Auch hier stand unser Team sehr tief in der Defensive und schon nach zwei Minuten geriet sie mit 1:0 in Rückstand. In Minute neun erzielten die Gäste das 2:0.

In Halbzeit zwei lockerte der Vetschauer Couch seine Reihen etwas und brachte die Spieler zum Einsatz, welche ansonsten nicht so häufig dazu kommen. Dies merkte man auch relativ schnell, denn unser Team nahm plötzlich auch am Spiel nach vorn teil und erarbeitete sich einige schöne Situationen. Doch ein Tor sollte auch in diesem Spiel nicht gelingen.

Vetschau erhöhte in der 14. Spielminute auf den 3:0 Endstand.

Spiel 6: JSG Calau gegen SG TSG Lübben / Grün Weiß Schlepzig II

Im dritten Spiel traf man dann auf den Zweiten der Kreisliga, auf die JSG Calau. Zu diesem Spiel bleibt nur zu sagen, dass unsere Kids aufgrund der vorherigen schweren Spiele absolut platt waren und kaum noch Kraft zum Gegenhalten hatten. Somit wurde die Begegnung auch zur Demontage und endete mit 6:0 für die Gäste.

Spiel 8: SG TSG Lübben / Grün Weiß Schlepzig II gegen SV 1885 Golßen

Im letzten Spiel kam es dann zum Aufeinandertreffen der bis dato punktlosen Vertretungen aus Lübben / Schlepzig und Golßen. Die Trainer versuchten hierfür nochmals ein paar Kräfte bei den Kindern freizusetzen und motivierten diese.

Nachdem man die ersten Angriffe der Gäste abgewehrt hatte, besann man sich selbst auf das Offensivspiel. Und siehe da, in Minute vier klapperte es erstmals im Golßener Tor. Mark Liebscher verwandelte einen Freistoß direkt zum 1:0. Nur zwei Minuten später traf Justin Richter mit einer direkt verwandelten Ecke zum 2:0.

In Minute sieben fiel dann der Anschlusstreffer der Gästemannschaft, welcher gleichzeitig den Pausenstand bedeutete.

Zwei Minuten nach dem Wechsel gab es wiederum einen sehenswert direkt verwandelten Freistoß, nur mit dem Unterschied, dass er diesmal von einem Golßener Spieler kam und somit der Ausgleich war.

Von nun an gab es nicht mehr viele sehenswerte Momente, denn beiden Mannschaften war nach mehr als sechzig Minuten Spielzeit die Müdigkeit anzumerken.

Das Fazit des Tages

Als Fazit bleibt an diesem Tage zu sagen, dass die Spieler alles Zählbares aus sich versuchten herauszuholen, aber den übermächtigen Gegnern momentan noch nicht gewachsen sind.

Dennoch sollte es mit viel Übung und Training im nächsten Jahr schon völlig anders aussehen.

Beste Möglichkeiten für ein hartes Training hatten die Jungs und Mädels am Mittwoch, denn dort wurden sie von Trainern aus der Bundesliga vom Zweitligisten Union Berlin eingeeizt. 😊

Weiterhin bleibt den Vereinen TSG Lübben und Grün Weiß Schlepzig der Dank beim „Wettergott“ für das hervorragende Spätsommerwetter und bei den teilnehmenden Teams, Trainern und Eltern für die Fairness auf und neben dem Platz.

Ein ganz besonderer Dank geht allerdings in die Richtung der heimischen Eltern für die wunderbare Bewirtung aller Kinder und Zuschauer.

Teilnehmer:

- 1 JSG Calau
- 2 Blau Weiß Vetschau II
- 3 SG TSG Lübben / Grün Weiß Schlepzig II
- 4 Rot Weiß Luckau I
- 5 SV 1885 Golßen

Ansetzungen:

1	Calau	-	2	Vetschau II	0 : 0
3	Lübben / Schlepzig II	-	4	Luckau I	0 : 3
5	Golßen	-	1	Calau	0 : 4
2	Vetschau II	-	3	Lübben / Schlepzig II	3 : 0
4	Luckau I	-	5	Golßen	3 : 1
1	Calau	-	3	Lübben / Schlepzig II	6 : 0
2	Vetschau II	-	4	Luckau I	0 : 3
3	Lübben / Schlepzig II	-	5	Golßen	2 : 2
4	Luckau I	-	1	Calau	0 : 0
5	Golßen	-	2	Vetschau II	0 : 6

Tabelle:

1.	Rot Weiß Luckau I	10	9 : 1
2.	JSG Calau	8	10 : 0
3.	Blau Weiß Vetschau II	7	9 : 3
4.	SV 1885 Golßen	1	3 : 15
5.	SG TSG Lübben / Grün Weiß Schlepzig II	1	2 : 14